



## 「高校生まちづくり課」発足

「若者が地域に残れる、帰れるまちづくり」をテーマに、高校生が提案したアイデアをまちづくりに生かす「高校生まちづくり課」が誕生しました。

この日、市役所で発足式を行い、集まった生徒21人に委嘱状や名刺などを交付しました。

今後、生徒らは夏休みに実施するワークショップを通して、大人と対話しながら、宇和島の将来を考えたアイデアを提案していきます。ワークショップでどんなアイデアが出てくるのか、高校生ならではの視点に大きな期待を寄せています。



5月18日(金)



5月27日(日)

## 明治喫茶「KABASAKI」& 樺崎ぶらぶらマルシェ

明治150周年記念事業の一環として、明治期に建てられた歴史資料館で、1日限定のカフェとマルシェが開催されました。カフェは開店前から100人以上が並ぶ大盛況となりました。また、高島華宵企画展も同時開催され、訪れた人は明治期の雰囲気を残す館内で、ゆったりとした時間を過ごしました。



6月8日(金)

## 文京町5校1園合同 地震津波避難訓練

明倫幼稚園、明倫・鶴島小学校、城南中学校、宇和島南中等教育学校、宇和島東高校の5校1園による、合同避難訓練が行われました。当日は小雨が降る中、児童生徒および教職員2,942人が参加し、2カ所の避難場所まで避難しました。今回明らかになった課題などは、今後の避難計画に役立てられます。



6月3日(日)

## 第31回県消防操法地区大会

2年に1回開催されているこの大会に、ポンプ車の部に4チーム、小型ポンプの部に5チームが出場しました。今年は、ポンプ車の部では津島方面隊 岩松分団が、小型ポンプの部では吉田方面隊 第5分団 第1部が、それぞれ優勝しました。両チームは、7月に行われる県大会へ出場します。